

Mobilisation d'Urgence !!!

Appel à l'Action face aux inondations récurrentes connues par les exploitants familiaux au cours de ces dernières campagnes agricoles

Je prends la parole aujourd'hui en ma qualité de Président du Réseau des Organisations Paysannes et des Producteurs de l'Afrique de l'Ouest (ROPPA) et de l'Organisation Panafricaine des Producteurs (PAFO) pour parler de la **situation dramatique que vivent les paysans et paysannes de la région du Sahel et bien d'autres régions sur le continent suite à des inondations sans précédents depuis une soixantaine d'années au moins.**



- Des millions de personnes dans cette région du monde suite à ces inondations ont tant perdu à savoir leurs maisons, leur récolte, leur bétail, leur territoire de pêche, c'est-à-dire **tout ce qu'ils ont**. Nos outils (Observatoire des Exploitations Familiales) alertent sur **le grand nombre de petits producteurs** touchés par ce phénomène au cours de cette saison agro-sylvo pastorale et halieutique.
- La plupart était déjà assez éprouvée par une insécurité qui dure depuis plusieurs années.
- Cette crise est entrain d'anéantir les efforts engagés par les États, les OIG, les partenaires au développement, et les paysans et paysannes.

Il faut faire quelque chose et c'est pour cela que je voudrais **lancer un appel au :**

- Président de la commission de l'Union Africaine
- Président de la commission de la CEDEAO
- Président de la commission de l'UEMOA
- Secrétaire Exécutif du CILSS
- Directeur général de la FAO
- Président du FIDA
- Tous les gouvernements des pays du Sahel et des autres pays sinistrés du continent



Afin que nous unissions nos efforts pour :

- Apporter une réponse immédiate, conséquente et efficace face à cette urgence.
- Engager des réflexions pour renforcer et mettre sur pied des mécanismes pérennes et efficaces de prévention et de gestion des conséquences dévastatrices des phénomènes climatiques extrêmes que ce soit les sécheresses ou les inondations comme ce que vivent actuellement les populations du sahel.
- Organiser des États Généraux du secteur Agro Sylvo Pastoral et halieutique à l'échelle des Etats, des régions et du continent.

J'invite les citoyennes et citoyens, les organisations paysannes et de la société civile, du sahel, de l'Afrique et d'ailleurs à montrer plus que jamais une solidarité envers les enfants, les femmes, et les hommes sinistrés.

Nous croyons que cet appel sera entendu et que des actions concrètes et urgentes seront mises en place pour venir en soutien aux nombreuses personnes affligées par ces inondations. !!!